## Sachsenpokal in Sayda

Nachdem schon witterungsbedingt zwei Wettkämpfe ausgefallen sind, legten die Langläufer des Vereins am 15.12.2018 in Sayda einen super Auftakt hin. Es fand ein Sprintwettkampf statt. Vom Verein waren 7 Langläufer am Start des ersten Sachsenpokals. Sina Schumann AK 8, Natalie Kain AK 13, Charlotte Böhme AK 15, Oskar Böhme AK 12 und Timo Ullmann belegten jeweils den ersten Platz. Fabio Speri belegte in der AK 12 Platz zwei und Hedy Schneider hat in der AK 9 den 4. Platz belegt. Sie hat durch einen unglücklichen Sturz leider eine bessere Platzierung verpasst.

Jens Tröger